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GABINETE DO VEREADOR RENATO LORENCINI 

 

Indicação N° ___/2017 

 

Solicita a coleta seletiva de resíduos nos 

grandes Eventos Municipais, destinando 

os materiais recicláveis à Unipran  

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 

Atualmente, menos de 3% dos resíduos totais recolhidos em Anchieta é 

destinado à Coleta Seletiva. Vale salientar que a Coleta Seletiva é uma das 

alternativas mais viáveis para a redução da quantidade de lixo a ser disposto em 

aterros sanitários (ou outros destinos), gerando economia, inclusive aos cofres 

públicos municipais, uma vez que o volume a ser dispensado nos aterros tende 

a ser menor.  

Anchieta vive um novo momento, de reinvenção econômica e de suas 

atividades. Por isso, destaco que, além do benefício direto nas contas da 

Administração Pública, a correta destinação dos resíduos acarreta benefícios 

sociais diretos em nossa cidade, uma vez que a atividade de triagem, realizada 

por membros da Associação da Unidade Primária de Materiais Recicláveis de 

Nova Esperança (Unipran), gera emprego e renda a diversas famílias. O 

incremento no volume influencia diretamente no aumento da renda dos 

associados e, consequentemente na possibilidade de abertura de novos postos 

de trabalho.  

Uma das estratégias da atual gestão tem sido o fomento a eventos para a 

atração de visitantes. Com isso, milhares de participantes, entre turistas e 

moradores, frequentam os eventos promovidos e apoiados pela Municipalidade.  

Entretanto, shows, festivais, atividades esportivas e festividades em geral 

podem causar um impacto ambiental expressivo, devido ao grande número de 
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pessoas gerando resíduos, sendo necessárias ações para mitigação dos 

impactos negativos.  

Excelente opção de lazer, entretenimento e movimentação econômica, os 

eventos não possuem regras claras com relação à destinação dos resíduos 

gerados. Neste contexto, perde-se incontável volume de garrafas, caixas de 

papelão, plásticos, entre outros materiais, que poderiam ser corretamente 

destinados à Associação de Reciclagem, contribuindo com os fatores acima 

mencionados, por meio da disposição de recipientes devidamente identificados, 

bem como a cooperação mútua entre organizadores e realizadores das ações.  

Cabe ressaltar, ainda, que a destinação dos recicláveis para cooperativas 

ou associações de catadores é uma das prioridades da Política Nacional de 

Resíduos Sólidos. Volto também a reforçar que antes de cobrarmos do cidadão, 

devemos, enquanto Poder Público, dar o exemplo e fazer a nossa parte.  

Desta forma, com fundamento no Regimento Interno desta Casa, art. 95, 

III, c/c art. 123, requeiro à Mesa Diretora que seja encaminhada indicação ao 

Prefeito Fabrício Petri, com cópia aos secretários de Meio Ambiente, 

Jéssica Martins de Freitas; de Infraestrutura, Flavio Sant’Anna de Oliveira; 

de Turismo, Edson Vando de Souza; e aos membros do grupo de trabalho 

“Projeto Quatro Estações”, do Programa Anchieta Criativa, para que seja 

realizada a coleta seletiva de resíduos nos grandes eventos promovidos e 

apoiados pela Prefeitura Municipal, com destinação à Unipran Reciclagem. 

 

Plenário Urias Simões dos Santos, 27 de Novembro de 2017 

 

Renato Lorencini 

Vereador 
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